



Après l'abandon des charges contre la journaliste d'Equinoxe Mimi Mefo, André Luther Meka s'est laborieusement expliqué en indiquant clairement que c'est un geste de magnanimité attribué au présidente Paul Biya

En effet, invité sur le plateau Canal Presse du dimanche passé, le militant du RDPC André Luther Meka n'a pas manqué de comparer le président Biya à un apôtre de la paix qui va au-delà de Jésus Chris.

« Il(Paul Biya) a pardonné à celle (Mimi Mefo) qui a voulu livrer la paix et la stabilité du Cameroun », a t-il déclaré .Parce que, explique-il « Judas Iscariote qui a trahi Jésus aux ennemies a fini par être pendu »

Ecoutez André Luther Meka dans la courte vidéo ci-dessous